



SöIlhubener laden in Wildenwart Blaskapelle ein

## **Beitrag**

Wenn am Samstag, 8. Februar in SöIlhuben eine Bettlhochzeit des örtlichen Trachtenvereins stattfindet (â??umara hoibe oansâ??), dann wird hierzu die Wildenwarter Blaskapelle aufspielen. Damit sich diese auch gescheid auf diesen Faschings-Festtag vorbereiten können, wurden die Musikanten bei ihrer Probe im Musikheim von Wildenwart überrascht. Eine Delegation des Trachtenvereins SöIlhuben überbrachte die Progoder-Einladung. Nachdem die Musikanten ihre Zusage gaben, wurde noch mit einem Schnapserl auf das bevorstehende Ereignis getrunken.

Fotos: Trachtenverein SöIlhuben

















## Kategorie

1. Brauchtum

## **Schlagworte**

- 1. Atzing-Wildenwart
- Chiemgau
  SöIlhuben